
Auf Nachfrage von Herrn Knülle teilte Herr Raubach mit, dass die nicht in der Sitzungsvorlage 
aufgeführten Eigenmittel in Höhe von 10 % aus vorhandenen Haushaltsmitteln bei den 
entsprechenden Produkten erbracht werden und insoweit nicht überplanmäßig bereit zu stellen 
sind. 
 
Herr Piéla bat um Erklärung, aus welchem Grund Mittel im Bereich der gebundenen offenen 
Ganztagsschule im Primarbereich verwendet werden und warum die Förderschule nicht 
berücksichtigt wurde. 
 
Protokollnotiz: 
Die kurzfristig durch die Bezirksregierung nachbewilligten IZBB Mittel (bei der 
"Erstausschüttung" war Sankt Augustin nicht berücksichtigt worden) stehen für Investitionen im 
Bereich Ganztagsbetreuung zur Verfügung. Ausgeschlossen ist die Förderung von OGSchulen 
und damit auch die Förderung der Gutenbergschule, die als Förderschule auch OGS ist. Im 
Grundschulbereich werden die Schulen in Meindorf und Buisdorf gefördert, die nicht OGS 
Standort sind. 
 
Anschließend fasste der Rat folgenden Beschluss. 
 


